Papa urge a negociar desarme de Rusia y E.U.

en Estocolmo.

Ciudad del Vaticano, enero 15 (UPI). El Papa Juan Pablo II pidió el cese de las violaciones de los derechos humanos y advirtió a Estados Unidos y a la Unión Soviética que "no hay advirtio à Estados Unidos y a la Unión Sovietica que no hay un solo día que perder" para reanudar las conversaciones sobre control de armas nucleres. El Pontífice habló sobre derechos humanos y desarre du-

rante la audiencia anual de año nuevo con el cuerpo diplomá-

rante la audiencia anual de ano nuevo con el cuerpo diplomatico acreditado ante el Vaticano.

Juan Pablo II habló también con los embajadores de la Argentina y Chile, cuyos ministros de Relaciones Exteriores se
reunirán bajo los auspicios del Vaticano para resolver la
cuestión del Canal de Beagle.

Entre los legados estaba William Wilson, nombrado por el
presidente Ronald Reagan el martes como primer embajador norteamericano al Vaticano en 107 años.

Esta fue la convocatoria panal más urgente instando al

Esta fue la convocatoria papal más urgente instando al diálogo Este-Oeste y se produjo tres días antes de la apertura

E.U. no cederá ante presiones

Breves Internacionales

Beirut, enero 15 (UPI). Dos buques de guerra de Estados

Unidos bombardearon hoy posiciones de musulmanes drusos

en respaldo a un contingente de marinos atacados pre-viamente por fuerzas rebeldes que forzaron a cerrar el aero-puerto de Beirut durante cuatro horas, tras incendiar un de-

"La posición de los marinos fue atacada alrededor de las

4:20 de la tarde, hora local (14:20 GMT) y los marinos devolvieron el fuego, siendo respaldados por dos buques situados fuera de la costa", dijo el teniente coronel Charles Suits, portavoz del Pentágono. Suits no dio los nombres de los barcos.

Oak Ridge, Estados Unidos, enero 15 (UPI). El portavoz del Departamento de Estado, Wayne Range, dijo hoy que "no existe evidencia" de que grandes cantidades de uranio alta-

Sin evidencia robo de uranio

Londres, enero 15 (UPI). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz dijo hoy a la primera mi-nistra Margaret Thatcher que Estados Unidos no cederá ante presiones, o ante la Unión Soviética, para reanudar las conversaciones sobre armas nucleares en

E.U.A. ataca a drusos

pósito de combustible.

Un alto funcionario del gobierno, que acompaña a Shultz de viaje por Europa, que incluye conversaciones con el ministro de Rela-ciones Exteriores de la Unidos quiere reestablecer

Pasa a la página 40

El Papa pidió mejores relaciones Norte-Sur, el fin de la guerra, de la pobreza y de la injusticia y de las violaciones de Pasa a la página 37

Haciendo notar que Belice y Nepal han establecido rela-

ciones diplomáticas con el Vaticano el año pasado y que Reagan llevó las relaciones con Washington a un nivel más alto, el Papa invitó al gobierno de Polonia a adoptar una medida



EXAMINA DAÑOS. Beirut, Ene. 15 (UPI). El soldado norteamericano, John Santamaría de 20 años, originario de Bro-oklyn, Nueva York, examina los daños en una posición de los E.U.A., cerca del aeropuerto de Beirut, después de los combates este día

Matan posible secuestrador en Guatemala

Guatemala, enero 15 (UPI). La policía relacionó hoy a uno de los tres rebeldes asesinados en un enfrenta-miento de dos horas en una casa de guerrilleros, como uno de los probables se-

Al terminar el día, las autoridades dijeron que el

Pasa a la página 62

37 muertos en un incendio de hotel

Pusan, Corea del Sur, ene-ro 15 (UPI). Una pequeña estufa de kerosén se volcó hoy en un hotel provocando un incendio que produjo la muer-te de 37 personas en la segun-da ciudad más importante de Corea del Sur.

Las autoridades dijeron que se trataba del tercer pe or siniestro de este tipo en el país. Los bomberos fueron impedidos de llegar rápida-mente al lugar del incendio debido a los embotellamientos del tráfico. Demoraron tres horas en controlar las



AUTOMOVILISMO. Munich, enero (INP). El conocido corredor alemán de autos, Hans Joachim Stuch muestra su regalo de reyes: el juego video "Turbo", con el que puede "conducir" un auto a través de autopistas, túneles, carrete-ras en montañas y otros obstáculos. Se sobreentiende que de-mostrará su habilidad aún en el grado de dificultad número

Nicaragua tendrá comicios en 1985

Managua, Nicaragua, ene- los sandinistas serán convoro 14 (UPI). El gobierno de Nicaragua anunció hoy en forma oficial que en 1985 se realizarán elecciones presidenciales para un período de

Carlos Núñez, presidente del Consejo de Estado de Niinformó hoy en caragua. conferencia de prensa, que

cados en 1985 para elegir presidente y vicepresidente de la República, y una asamblea constituyente de 90 miembros.

Núñez dijo que el mandato del presidente será de seis años al igual que el de los in-tegrantes de la asamblea Pasa a la página 67

Kissinger no descarta intervenir en Nicaragua

Washington, enero 15 (UPI). El Salvador se conenero 15 vertirá en otro Vietnam si se ordena al ejército de Estados Unidos combatir en esa nación centroamericana, pe-ro la posibilidad de una intervención militar norte-americana en Nicaragua no se debería descartar, dijo

hoy Henry Kissinger. Kissinger, presidente de la

comisión bipartidaria presi-dencial sobre Centroamérica que presentó su informe el miércoles pasado, enfatizó que Estados Unidos está defendiendo sus propios intere-ses en la región y no hacién-Pasa a la página 60

Policía mata 3 niños y hiere a otros 17

Bangkok, enero 15 (UPI). Un policía tailandés que par-ticipaba en una exhibición de tiro para celebrar el Día Na-cional del Niño, disparó acci-dentalmente su rifle contra una gradería llena de gente, matando a tres niños e hi-riendo a 17, dijo la policía.

Las autoridades de la pro-vincia de Kalasin, 459 kiló-metros al noreste de Bang-

kok, dijeron que la tragedia sucedió en la escuela provin-cial de Rong Kam durante la celebración del Día del Niño,

"Fue terrible", dijo Sura-sit Bupbhrakom, un maestro que presenció el incidente. "Todos los niños lloraban y gritaban pidiendo ayuda".

Funcionarios provinciales Pasa a la página 62

Keagan aliviará tensión con Ki

Washington, enero 15 (UPI). El presidente Ronald Reagan cambiará su áspera retórica antisoviética de los últimos tres años, cuando mañana señale en un discurso que "no hay alternativas racionales" para "una competencia pacífica" entre las superpo-tencias, dijo hoy la Casa Blanca.

Reagan indicará la forma de mejorar las relaciones con la Unión Soviética, con la es-peranza de aliviar las tensiones, que han motivado ansiedad política doméstica e internacional.

Creo que 1984 encuentra a Estados Unidos en su posición más fuerte en años, para establecer una relación de trabajo, cons-tructiva y realista, con la Unión Soviética", afirma el presidente norteamericano, en un

texto entregado pacialmente hoy. El discurso tiene tres objetivos claros, el electorado norteamericano, los soviéticos y Europa Occidental. Será pronunciado ante una audiencia de actuales y ex funcionarios de gobierno y miembros del Congreso. Por cortesía del gobierno norteamericano, será transmitido a Europa por satélite.

Un alto funcionario de la Casa Blanca dijo

que Reagan admitirá que con la Unión So-

Pasa a la página 37



MUSEO DE AUTOS. Amsterdam, Holanda, enero (INP). El Príncipe Bernhard de Ho-landa (centro) acompañado por el equipo Ganador del rally de Monte Carlo en 1953,

Maurice Gatsonides (izquierda) y Peter Worledge, inauguran el Museo Nacional del Automóvil. Aparece el Ford Zephyr Six, con que ganaron la competencia, que es uno de los autos más importantes en el museo.